

2013年 10月 31日

千葉県知事 鈴木栄治様
千葉県警察本部 大山憲司様

国道6号線松戸市馬橋弁天歩道橋下に 信号と横断歩道の設置を求める要望書

馬橋弁天歩道橋下に信号と横断歩道の設置を求める会
会長 矢口慶男 松戸市馬橋 2927-2
松戸市馬橋前田町会
会長 穂谷正義 松戸市馬橋 2890

日頃、県民の安全を守るためにご尽力いただきありがとうございます。私たちは松戸市馬橋に住んでいますが、高齢化もあり国道6号線を渡るのに大変苦労しています。現在、国道6号線の八ヶ崎交差点から馬橋入口交差点までの間に歩道橋は2ヶ所ありますが、信号も横断歩道もありません。特に、馬橋弁天歩道橋は、急な傾斜の階段で、高齢者や病人にとっては苦痛でそもそもベビーカーや自転車は無理です。

そのため、少なくない人たちが歩道橋を使わないで、信号も横断歩道もない車が走っている国道を横断しており、行政も認める事故多発地点です。

昨年7月4日、自転車を押してこの歩道橋の下を横断した地元の人が、元馬橋支所の路地から来て右折しようとした車と正面衝突し、大けがで3ヶ月の入院をしました。付近では、一昨年5月や今年1月にも市外の方も含む死亡事故が発生しており、二度とこのような事故が起きないような対策を願います。

そこで私たちは、ここに信号と横断歩道を作ってくださいを強く要望します。国道とはいえ地元住民にとっては、毎日の買い物や病院通いに必要なまさに生活道路であり、また松戸市第三中学校の通学路でもあります。しかも、国道6号の松戸市部分全体をみれば、この地域だけが横断歩道や信号がなく、バス利用なども出来ないため、困難をかかえた歩行者には辛い道路です。おまけに歩道橋の真横に高層マンションがある為、雨風が強い時にはビル風で傘も飛ばされそうになりドライバーにとっても危険です。

よって県として、一刻も早い解決のためにご尽力頂きますよう、ここに第一次署名分として約一ヶ月で寄せられた、8町会や世話人会の人達が呼びかけた1726筆の署名を添えて要望させていただきます。なお松戸市長からも、県公安委員長宛に要望をあげて頂いております。どうぞ、よろしく願いいたします。

以上